

令和5年度PTA総会を行いました

5月13日(土) 12:30より本校体育館で保護者3年生27名、2年生18名、1年生23名、教職員50名の合計118名でPTA総会を行いました。

総会では、昨年度の活動内容、決算の報告、監査報告、今年度の活動予定、予算、PTA役員を選出などの議案について審議を行いました。

今年度会長に選出された布野さんから「PTA役員と先生方と一致団結して子どもたちが充実した学校生活を送れるように頑張ります」と挨拶がありました。またつばさの会会長に選出された杵築さんから「PTA会員誰でも気軽に行事に参加して頂けます。またスタッフとして企画・運営などにも参加していただける方を募集しています。一緒に楽しみながら頑張っていきましょう」と挨拶がありました。

続いて、学校より令和4年度の学校評価結果について、各部から令和5年度の学校の状況報告などを行いました。

その後、3年生の保護者向けに進路説明会を実施し、進路実現に向けて具体的にどのようなことに取り組みればよいか説明がありました。最後に各クラスごとに学級懇談を実施し、学校や家での様子などを話し合い、情報交換しました。

今年度も生徒が安心・安全な生活が送れ、進路実現ができるように教職員・保護者ともに力を合わせていきたいと思えます。

